
【機密性２】
経済団体との意見交換の状況について

経団連との懇談会（平成28年5月23日）

榊原会長からの発言要旨

・石井大臣のリーダーシップの下で、生産性革命プ
ロジェクトが進められていることは大変心強い。

・民間企業と国土交通省の取組が相乗効果を発揮
することにより、日本経済全体の生産性向上に向
けて、大きな役割を果たしていくことを期待。

・経済界としても、国土交通省の取組を全面的に支
援したい。

日本商工会議所との懇談会（平成28年12月14日）

三村会頭からの発言要旨

・ 生産性革命の取組を高く評価したい。
・ 生産性革命プロジェクトを推進し、身近なものになる
ように先進事例を１つでも２つでも作っていって欲しい。
・ ICTなど新技術の活用は、特に中小企業は縁遠い

ことに加え、経営者の関心が低い、若手技術者が
いない、イニシャルコストがかかるという３つの課題
があるので、これらの点に配慮頂けるとありがたい。

○生産性革命プロジェクトに関し、本省・地方支分部局ともに経済団体との意見交換等を積
極的に実施しており、期待する声を頂いている。

参考資料１

・平成２８年度において、地方支分部局（本局）と商工会議所連
合会との意見交換会、直轄事務所と地元商工会議所のほか、
商工会議所主催セミナーでの講演、現地視察会等を実施。

・経済会からは、生産性革命プロジェクトやストック効果等への
期待の声があった。

◆東京商工会議所との
横浜港現地視察会（H28.11.25）

◆名古屋商工会議所との
意見交換（H28.9.7）


